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長野聖火リレーを忘れるな！ 2009/10/15 11:42 

  

 在日中国人が「中国人参政支援協会」 
 日本解体に直結する外国人参政権！  

 
  
 前回に続いて、激論ムック「迷走 日本の行方」から一昨年に日本人に帰化した石平氏の寄稿をご紹介します。エントリー下段

でリンクしているチャンネル桜の討論番組「日本解体阻止！どうする!?外国人地方参政権 」も注目の内容満載ですが、この中で

月刊中国編集長の鳴霞さんが中国人に参政権を与えたらどうなるか、具体例を挙げながら警鐘を鳴らしています（是非ご覧下さ

い）。 
  
  民主党のマニフェストにも載せなかったこの外国人参政権ですが、小沢幹事長は年明け通常国会で「何とかしたい」と発言、追

い打ちを掛けるように公明党が「臨時国会に提出する」と言い出しました。ミエミエの出来レースですが、来たる10.17、10.27抗

議集会＆抗議デモ国民大運動の最大のテーマがこの外国人参政権問題です。知れば知るほど、この外国人参政権を成立させ

たら「日本解体にまっしぐら」であることが判ります。 
  
 この文の中で石平氏も番組で鳴霞さんも、海外にいる中国人は中国政府の号令一つで動員できる管理された存在であることを

指摘しています。2008年4月26日に長野で行われた北京オリンピック聖火リレーで、在日中国人は一体何をしたのか、我々は

絶対に忘れてはいけないと思います。この反日教育を受けた在日中国人に参政権の付与？、正気の沙汰ではありません。 
  

 
  
  

   外国人参政権と帰化制度に思う  石平（評論家） 

 国籍のありがたみを忘れた日本人   

  

 外国人参政権付与で起こりうること 

  
 民主党政権が法案成立を企んでいるいくつかの「天下の悪法」の中で、一番酷いものはやはり「外国人参政権法案」であろう。 
  
 それが法律として十年以上、二十年以上も実施された場合、日本国が滅ぼされても仕方がない、というとんでもない結果になり

かねないが、まさかそれこそが、民主党政権の目指す究極な政治的目標なのだろうか。 
  
 今年の八月に沖縄の与那国島で行われた町長選では、自衛隊の駐屯を認めるかどうかが選挙の最大の争点となった事例か

らも分かるように、日本の地方政治は時々、日本国全体の安全保障に多大な影響を及ぼすものである。 
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 外国人参政権を認めていれば、いざとなるとき、日本の弱体化を図ろうとする外国政府は、日本在留の白国民を使って日本の

安全保障政策に悪影響を与えたり安全保障システムの一環を潰したりするようなことは十分にあり得る。 
  
 もう一つの大事な問題であるが、外国人参政権を認めると、彼らの票を頼りにして当選し彼らのために働くような地方議員が必

ず出てくるのだが、日本的政治システムの中では、地方議員の意向は実際、国政選挙や国会議員の行動にも多大な影響を与え

るから、地方参政権は実質上、日本の国政を動かすこともあるのであろう。 
  
 とにかく、地方参政権は単なる一地方の問題に限られるような「参政権」でないことは明々白々であるが、在日外国人に地カ参

政権を認めるべきかどうかの問題を考える場合、日本国民はさらに深刻に考えなければならないのは、隣の大国の中国の動向

である。 
  
 現在、在日中国人の数は八十万人にも上り、今後も増え続けていく傾向である。「八十万人」といえば日本国民の人口数よりは

るかに少ないので大したことはないと思われるかも知れないが、ここで忘れてはいけないのは、彼らの背後にあるのは世界最大

の独裁国家であり、この独裁国家はいざとなるとき、彼ら在日中国人を総動員して何らかの政治的行動を起こさせることができる

ことである。 
  
 二〇〇八年の「長野聖火リレー」の時、彼ら在日中国人は政府の号令一つで長野に終結し、中国国旗の赤い旗を掲げて長野

市を占領した場面は、在日中国人たちの異質性と独裁国家の恐ろしさを象徴する典型的な風景であろう。 
  
 もし、それらの在日中国人全員に参政権でも与えてみれば、独裁政府の指令下で彼らは一体何をやり出すのか。想像するだ

けでぞっとするものである。実際、彼らはすでに参政権の取得を目指して動き出しているのである。 
  
 二〇〇九年九月八日、中国共産党機関紙の人民日報が開設する「人民網日本語版」は、在日中国人団体が「中国人参政支援

協会」を発足したと報じている。それは当然、民主党政権内における外国人参政権推進の動きと連動した組織的行動であろう

が、その背後にあるのは当の中国政府であることは言うまでもない。内外の「敵」はすでに手を結んで日本の解体を企んでいる

わけである。 
  

 
NHK抗議デモの際に登壇して檄を飛ばす石平氏。 
日本人よりよほど国家意識を持っているかたです。 

  

 簡素化された日本の帰化手続き 

  
 外国人に参政権を与える代わりに、在日朝鮮人や韓国人などにより簡素な手続きで日本国籍に帰化してもらう、という代案を

堤言している研究機関もある。より現実的な方法で日本の国体を守ろうとする代案の苦心が分からないわけでもないが、私はや

はり、国籍帰化の手続き簡素化には反対である。 
  
 というのも、私自身の帰化体験からすれば、日本の国籍帰化手続きは、すでに杜撰というべきほどに「簡素化」されているから

である。 
  
 二〇〇七年四月初旬に帰化の申請を出してから同年十一月下旬に帰化の許可が降りるまで、私は何度も地元の法務局国籍

課に呼ばれて説明や正式な面接を受け、十数種類の書類も提出した。一見、厳重な審査が行われているように見えたが、実際、

審査の材料となるのは申請者の在日年数はどれくらいなのか、安定した収入があるのか、前科が無いのかなどである。 
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つまり、在日年数は五年間以上で、安定した収入があり、犯罪歴などの前科がなければ、誰でも日本国籍への帰化を申し込むこ

とが出来、そしてたいていの場合、申請が許可されてしまうのである。 
  
 その際、お前はどうして日本人になりたいのか、日本が好きなのか、日本の皇室や伝統文化をどう思うか、日本国民となれば

日本を守る意志があるのか、といった、外国人帰化申請者に対して聞くべき大事な質問は一切出なかった。 
  
 要するに、日本のことを嫌っていても、日本の皇室や伝統にまったく敬意を抱かなくても、あるいは内心では反日的な人間であ

っても、日本人になりたければどうぞ、というような姿勢である。 
  

 お役所的な手続きで日本国籍が取得できる 

  
 その年の十一月下旬のある日、法務局から「帰化申請が許可された」との連絡があって、飛ぶような気持ちで法務局へ行った

のだが、そこでの体験は、またもや衝撃的であった、 
  
 案内された一室の中には、天皇陛下のご真影もなく、日の丸もない。日本への忠誠を誓う儀式もなかった。 
  
 市役所への届けや本籍の作り方など、帰化手続きに関する説明が終わると、職員はすぐ席を立とうとした。あたかも、どこかの

消費者組合かクレジットカードに加入したかのような感じである。 
  
 日本という国家の重み、国家としての尊厳は、一体どこにあるのか。それは、その時の私の率直な感想だった。 
  
 このような杜撰なる実態からすれば、今後、外国人申請者に日本国籍を与えようとする場合、「手続きの簡素化Lをはかるなど

よりも、日本国政府はむしろ、彼らに日本国籍の重みが分かってもらうように、そして彼らの日本国への忠誠心のほどが分かるよ

うに、さまざまな工夫を講じなければならないと思う。 
  
 例えば、日本国籍への帰化申請のプロセスにおいて、彼ら外国人申請者に伊勢神宮と靖国神社への参拝と皇居でのお掃除な

どの勤労奉仕などを義務付けたりするのも一つの方法であろう。 
  
 もちろん、帰化が許可された場合天皇陛下のご真影と日の丸の前で日本の皇室にたいする敬愛と日本国にたいする忠誠を誓

わせることも必要不可欠である。 
  
 それにたいして違和感を覚えたり抵抗したりする外国人もいるだろうが、そうであるならば、彼らに日本国籍に帰化してもらう必

要はまったくないし、外国人のままでいてもらった方が両方に良い。もちろん、外国人のままで地方参政権を求めるならば、それ

はまた論外なのである。 
  
 そうした上で、彼ら外国人は日本で善良なる市民として普通に暮らしているならば、日本としてはあえて彼らを排斥する必要も

なければ差別することもないが、その一線を越えて、彼らに参政権を与えたり易々と国籍を与えたりするようなことは、まさに日本

国にとっての亡国の道である以外の何ものでもない。 
  
 そして今、日本をまさにこのような亡国の道へと導こうとする日本国内の政治勢力がすでに動き出したことに、われわれ日本国

民は最大級の危機感を覚えなければならない時がすでに来ている。（激論ムック「迷走 日本の行方」P82-85） 
  
  

   ●【討論！】日本解体阻止！どうする!?外国人地方参政権  
                                         1/3    2/3    3/3 

                            
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 
      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  
      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
● 【三橋貴明】マスゴミ崩壊－捏造報道の原因はマスメディアの産業構造 
● 【村田春樹】ついに動き出した外国人地方参政権－国体破壊の第一歩1/2 2/2 
● 【土屋たかゆき】姿を現わす民主党の左派的政策とマニフェスト偽装問題1/2  2/2 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(16) 
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タグ： 激論ムック  「迷走  日本の行方」  外国人参政権  石平  中国人参政支援協会  長野聖火リレー   

コメント(16) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/10/15 12:26Commented by tom-h さん 

確かに石平氏のおっしゃる通りかもしれませんが、仮にその通りに帰化申請を厳重化して

も内心では日本国を破壊してやろうとの思いで、表面上天皇や国旗則ち日本という国家･

国体に忠誠を誓うようなポーズをすることもあると思うのですが? 
 
とはいえそのようなポーズを取られるのは、他国の国籍取得申請に関しても同様ですよ

ね? 
 
他国ではその国以外のものが国籍を取得する場合どのような調査を行って、そのようなこ

とを予防しているのでしょうか（言い換えればどうやって国家に忠誠を本当に誓っている

か調査しているのでしょうか）? 
 
また、もしスパイ活動をした場合の罰則規定のようなものは、海外及び日本ではどのよう

になっているのでしょうか? 
 
白真勲みたいな国会議員は他国では存在しないのでしょうか?もしいないとすればそれこ

そどうやってそのような議員の出現を防いでいるのでしょうか? 
 
このことについては前から気になっていたのですが、寡聞にして知りません。  

 

2009/10/15 16:12Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>このことについては前から気になっていたのですが、寡聞にして知りません。 
 
私も詳しくないので専門家の話を聞きたいくらいです。 

 
ただ日本はいわゆる平和憲法のお陰でスパイ防止法すらなく、隙だらけの国であることは

日頃から指摘され続けてきましたね。早く強力な保守政権を樹立して「普通の国」にした

いです。 

 
少なくとも反日政権とか反日団体は存在を許さない国にならないと、「日本」が無くなって

しまうでしょう。 

 

2009/10/15 16:37Commented by 花うさぎ さん 

・緊急告知です。 

 
10.16 「東京親金正日国際大会」に対する６団体共同抗議行動 
 
日時 10月16日（金）15時30分から16時30分 
場所 一橋ホール周辺（日本教育会館） 
   地下鉄都営新宿線・東京メトロ門線神保町駅徒歩３分 

 
団体 北朝鮮帰国者の生命と財産を守る会 
   北朝鮮難民救援基金 
   北朝鮮による拉致被害者家族連絡会 
   北朝鮮に拉致された日本人を救出するための全国協議会 
   特定失踪者問題研究会 
   NO FENCE 
 
＊文教地区のため街宣無しの抗議行動となります。 
＊青い風船の会抗議デモは神保町周辺で予定（追記予定） 

 

2009/10/15 17:39Commented by 花うさぎ さん 

・慎吾の時事通信 平成21年10月15日（木） 
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インド洋、アフガニスタン、朝鮮半島 

 
 インド洋と朝鮮半島は、我が国の運命に直接関わる地帯である。現在において、インド

洋には我が国のプレゼンスが必要である。アフガニスタンの為ではなく、我が国のために

必要である。また朝鮮半島が、我が国の安全保障に重要な地域であることは自明のこと

だ。 
  
 従って北朝鮮が核とミサイルを開発して、既に保有するに至ったことは、我が国の重大

な関心事であり、如何に対処するか、「覚悟を決める」順番が我が国に回ってきている。 

 
 「重大な関心事」ということは、多くの国民の命がかかっているということである。だから

政治は「覚悟」を決めねばならない。（続きは以下で） 

 
http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi?page=458  

2009/10/15 21:30

Commented by mizu0614 さん 

花うさぎ様お邪魔します。 
我が国の最南端石垣島で、親中反日ファシズム勢力と必死に戦っている方々

がいるようです。http://blog.goo.ne.jp/taezaki160925 「浪魔人日記」

で詳しく記事になっています。恐ろしい言論弾圧があるようです。正に全体主義。ご興味

ある方、是非、ご一読頂き、声援をお願いします。失礼しました。  

 

2009/10/15 22:10Commented by krooooooon さん 

こんばんは。デモではいつもお世話になっております＾＾ 
昨日こんな動画を見つけました。 

 
「オランダの悲劇―多文化共生がもたらしたもの」 
http://www.youtube.com/watch?v=r_RfSzawKUQ 
 
外国人に参政権を与えた場合、この様なことが起こると言う 
実例ともいえる動画です。日本だけでなく、世界中で同じ 
問題を抱えているということでしょうか。 
オランダだけでなく英国も同じ悩みを抱えているようですね・・・。  

 

2009/10/15 22:39Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>10.16 「東京親金正日国際大会」に対する６団体共同抗議行動 
 
ふざけたことを 拉致犯罪者の集会 なんで、日本でやるのでしょう。 
拉致犯人の釈放懇願書に 署名した議員のいる民主政権ですから、なめられたものです

ね。 
高校無償化に、反日教育を教える朝鮮学校も入ってるって、また、血圧上がりそうです。  

 

2009/10/15 22:45Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・慎吾の時事通信 平成21年10月15日（木） 
> 
>インド洋、アフガニスタン、朝鮮半島 
>  
> インド洋と朝鮮半島は、我が国の運命に直接関わる地帯である。現在において、イン

ド洋には我が国のプレゼンスが必要である。アフガニスタンの為ではなく、我が国のため

に必要である。また朝鮮半島が、我が国の安全保障に重要な地域であることは自明のこ

とだ。 

 
 
 
インド洋の給油は、国益すなわち 中東の石油の重要ルートであるのに、 
日本のタンカーは、万が一の場合 米国 英国に、守ってくれとは、言えないでしょうね。

西村真吾氏いつも、日本のことを考えておられる。 
ありがとうございます。  

 

2009/10/16 02:23Commented by 花うさぎ さん 
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To mizu0614さん こんばんは。 
 
>「浪魔人日記」で詳しく記事になっています。恐ろしい言論弾圧があるようで

す。正に全体主義。 

 
情報ありがとうございます。極端な左翼に牛耳られて「法の正義」が通用しない異常なエ

リア、という印象すら抱かせますね。告発に踏み切った勇気ある女性を応援したいです。 

 
いま、その状況は次第に日本政府に及ぼうとしています。 

 
「浪魔人日記」さんは沖縄問題のスペシャルブログといった趣があります。普段は「沖縄

県民斯ク戦ヘリ」の方を毎日チェックしています。  

 

2009/10/16 02:29

Commented by 花うさぎ さん 

To krooooooonさん こんばんは。 
 
>こんばんは。デモではいつもお世話になっております＾＾ 

 
こちらこそ、ありがとうございます。 

 
>「オランダの悲劇―多文化共生がもたらしたもの」 
 
拝見しました。見ていて背筋が寒くなるような動画ですね。これでまともな国民が脱出する

と「終わり」ですね。絶対に「日本」をこの状況ににしてはいけません。 

 
>オランダだけでなく英国も同じ悩みを抱えているようですね・・・。 
 
いや、移民を積極的に受け入れてきた国は大同小異でしょう。ドイツでもトルコ系移民の

問題は深刻のようですし。日本の場合はイスラムというより特定アジア対策が喫緊の課

題でしょう。 

 

2009/10/16 02:34

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>ふざけたことを 拉致犯罪者の集会 なんで、日本でやるのでしょう。 

 
挑発でしょうね。本国の司令による。ミサイル発射しても何の反応もしない日本政府だか

ら「やれ！」でしょう。 

 
怒った日本国民が大勢で取り囲んで抗議の声を上げて欲しいです。 

 
>高校無償化に、反日教育を教える朝鮮学校も入ってるって、また、血圧上がりそうで

す。 

 
現政権が「反日政権」であることが明白になりましたね。本来なら「朝鮮総連」そのものを

解体しなければならないはずですよね？。 

 

2009/10/16 02:36Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>西村真吾氏いつも、日本のことを考えておられる。 
 
本当の国士だとおもいます。次は必ず復帰して欲しい議員ですね。  

 

2009/10/16 06:26Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん 

 
「民主」の看板を掲げた民主党ですが、案の定、左翼特有の「独裁」の本性を剥きだしにし

てきました。何しろ寺島実郎や派遣村村長をスタッフに抱える政府ですから何を企んでい

るかは一目瞭然です。外国人参政権、人権擁護法案、皇室典範改悪等々、日本解体の

ためのプログラムが目白押しです。 

 
ところで、石平氏は「帰化手続きの際に日本国への忠誠を宣誓させない」ことをいつも問
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題視しておられますが全く同感です。同様に、選挙で当選して議員に就任する際にも宣誓

はありません。そんなルールにした自民党の不作為を嘆くしかありませんが、民主党の天

下になった今となっては反日方向へ益々スピードアップするだけでしょう。何しろ日の丸を

切り刻んで党旗を作ってしまう政党なのですから。 

2009/10/16 07:56

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん おはようございます。 
 
>外国人参政権、人権擁護法案、皇室典範改悪等々、日本解体のためのプロ

グラムが目白押しです。 

 
ため息が出ますね。一挙にですから(^^；。 
 
>問題視しておられますが全く同感です。 
 
はい、そんなに簡単で素っ気ないものだとは知りませんでした。 

 
>何しろ日の丸を切り刻んで党旗を作ってしまう政党なのですから。 
 
祖父鳩山一郎氏が作った日本民主党から日本を、同じく自由民主党から自由をとった民

主党というのはほとんど当たっていますね。改めて日本人はとんでもない政権を選択した

ものです。  

 

2009/10/16 18:07Commented by 無駄話 さん 

＞この文の中で石平氏も番組で鳴霞さんも、海外にいる中国人は中国政府の号令一つ

で動員できる管理された存在であることを指摘しています。2008年4月26日に長野で行

われた北京オリンピック聖火リレーで、在日中国人は一体何をしたのか、我々は絶対に

忘れてはいけないと思います。この反日教育を受けた在日中国人に参政権の付与？、正

気の沙汰ではありません。 

 
 忘れもしません。当時，「林則徐」というハンドルネームのブログ（今はもう無いでしょう）

でブログ主が動員されたことをそのまま書いていました。 
 長野へ行く特急まで指示した手紙が来て、それに乗ると多くのシナ人（留学生だけでは

なく、日本で仕事をしている人も）に会って、集合場所に行ったそうです。 

 
 動員されたのは留学生だけではなかったことは重要です。 

 

2009/10/16 19:43Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん こんばんは。 
 
> 動員されたのは留学生だけではなかったことは重要です。 
 
なるほど、思い返しても頭に来ますね。将来の日本の姿がここで見えているではないです

か？。  
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